## Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail: pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par Airtel Money et Moov Money en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : UNION

#### **DRAME**

Traces de couteau sur les corps, mutilations, suspect qui serait passé aux aveux et dont on apprend qu'il ne serait pas le père des deux enfants, tués avec leur mère de 21 ans : on en sait un peu plus sur la découverte macabre de jeudi à Alénakiri (et non Akournam), dans la commune d'Owendo.

Page 7

### **EDUCATION**

A la veille de l'annonce des résultats du Bac, le président Ali Bongo Ondimba s'est entretenu hier avec la ministre de l'Education nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq. Laquelle s'est félicitée des conditions de déroulement de cet examen comme de ceux dont les chiffres – encourageants – sont connus.

Page 3

# FONDS COVID: UN RAPPORT A PALABRES!

PRESSÉ de le faire, le gouvernement vient de rendre public le rapport d'audit sur l'utilisation des fonds réunis dans le cadre de la lutte contre le Covid-19. Le cabinet Deloitte émet un avis globalement favorable s'agissant de la gestion du Fonds spécial et sur la période allant du 1er janvier au 31 août 2021. Pour autant, se posent des questions qui amènent la société civile à parler de scandale et à réclamer une action en justice.



#### Pour moi quoi...

On pensait à tort que le mauvais vent était passé, voilà qu'il revient au galop pour nous "massacrer".

Le ministre de la Santé a annoncé l'autre jour que le Présida n'effectuerait plus sa visite d'État à Port-Gentil, à cause du rebond des contaminations à la Covid-19 observé ces derniers jours dans le pays. Très mauvaise nouvelle...

Il faut avouer qu'on avait déposé trop tôt les armes

sans nous convaincre que cet "ennemi invisible" à qui la terre entière a déclaré une guerre implacable est vaincu. Précipitamment, on a vite repris une vie normale en renonçant à l'application des mesures de restriction décidées par le gouvernement pour lutter contre cette épidémie. On pensait qu'après ces deux ans difficiles de privation, de ralentissement de nos économies, et de mise entre parenthèses de certaines de nos libertés individuelles, on peut désormais croquer la vie à belles dents. C'était sans compter avec ce pernicieux virus qui a mis à genoux la planète entière. Maintenant qu'on

dénombre déjà un mort, que décide-t-on? Seulement, on a entendu les sommités de la médecine dire que le monde doit désormais considérer le Covid-19 comme la grippe, le paludisme, comme des épidémies liées aux changements climatiques et qu'on doit vivre avec. Est-ce à dire de ne plus paniquer? Justement au Gabon, c'est la saison sèche, donc propice à ce fameux rebond qu'on observe...

Qui en Afrique, quand il y a danger de... mort l'attend de pied ferme ? On n'est pas suicidaires alors, protégeons-nous, protégeons les autres quoi.

...MAKAYA

Photo: F.M. MOMBO/ L'Union